

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre au Conseil de prendre en délibération les six rapports suivants, savoir:

Du Bureau des Commissaires, à l'effet de négocier un emprunt de \$1,000,000, re construction d'égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$70,000 pour le nettoyage des rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$10,000, pour la Croix Rouge.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$600 pour paver la rue Saint-André.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,350 pour construire un trottoir sur la rue Saint-André.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation "Les Jeunes Notaires du District de Montréal".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

29.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Dubois, re prolongement des rues Hadley et Briand; (b) M l'échevin Pauzé, re lignes homologuées du Boulevard Sainte-Marie; (c) M. l'échevin Dubeau, re voies de tramways sur la rue Amherst; (d) M. l'échevin Ward, re certaines questions posées antérieurement au Bureau des Commissaires; (e) M. l'échevin Pauzé, re sifflets des locomotives.

MOTION.

30.—Sur proposition de M. l'éch. ELIE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'obtenir des différents chefs de service un rapport indiquant: 1° les noms des fonctionnaires municipaux dans leurs départements respectifs, qui résident en dehors des limites de la Cité; 2° si ces fonctionnaires municipaux sont propriétaires et quelle est la valeur des immeubles qu'ils possèdent; 3° s'il y a des raisons suffisantes qui forcent ces employés à demeurer en dehors des limites de la Cité, ces raisons devront être indiquées dans chaque cas.

ORDRE DU JOUR.

31.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant que soit acceptée l'offre de la part de la "Montreal City Land Co." de céder certaines rues à la Cité.

M. l'éch. LARIVIERE propose, appuyé par M. l'éch. BASTIEN,

Que ledit rapport soit adopté.

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended in order that the following six reports may be considered by the Council, viz.:

From Board of Commissioners, for a loan of \$1,000,000 re construction of sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$70,000 for street cleaning.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$10,000 for the Red Cross Society.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$600 to pave St. André street.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,350 to construct a sidewalk on St. André street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to incorporate the "Association des Jeunes Notaires du District de Montréal".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

29.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. Dubois, re extension of Hadley and Briand streets; (b) Ald. Pauzé, re homologated lines of Boulevard Ste-Marie; (c) Ald. Dubeau, re tramway tracks, Amherst street; (d) Ald. Ward, re certain questions previously put to the Board of Commissioners; (e) Ald. Pauzé, re locomotive whistles.

MOTION.

30.—On motion of Ald. ELIE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to obtain from the heads of the different departments a report giving: 1° the names of the civic employees in their respective departments who reside outside of the City limits, and showing: 2° if such employees are proprietors in the City of Montreal and at what places they are proprietors and what is the value of the immoveables owned by them, and 3° if there are sufficient reasons which compel these employees to reside outside of the City limits, such reasons to be mentioned in each case.

ORDER OF THE DAY.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to accept offer of Montreal City Land Co. to cede certain streets to the City.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be adopted.